

COMMUNIQUE DE PRESSE

KO244137

Depuis le 06 Avril 1994 après l'accident de l'avion présidentiel au cours duquel le Président de la République Rwandaise, le Général-Major HABYARIMANA Juvénal, et le Président de la République du BURUNDI Monsieur NTARYAMIRA Cyprien et leurs suites, ont trouvé la mort, le pays a connu des événements sanglants, surtout dans la capitale la ville de KIGALI.

Ces événements tragiques ont endeuillé notre pays et fait plusieurs victimes innocentes. Durant ces événements, dix (10) Militaire de la MINUAR et d'autres ressortissants étrangers ont trouvé la mort, ainsi que plusieurs nationaux.

Le FPR a repris à cette occasion les hostilités, en attaquant à partir du bâtiment du Conseil National de Développement le Camp de la Garde Présidentielle à KIMIHURURA et en investissant les quartiers REMERA et une partie de KACYIRU, et en attaquant sur tout le front NORD les positions des Forces Armées Rwandaises en violant la zone démilitarisée, le cessez-le-feu et l'Accord de Paix d'ARUSHA.

Ces combats ont occasionné à nouveau des déplacements de la population.

Afin de mettre fin à cette tragédie qui ensanglante inutilement notre pays, le Commandement des FAR a pris l'initiative et proposé une rencontre avec le Commandement des forces du FPR pour examiner ensemble comment pacifier le pays et contribuer à la mise en place des Institutions de Transition à Base Elargie.

Pour y arriver, il faut que les combats s'arrêtent et que les Forces Armées Rwandaises s'attèlent à la pacification et à la sécurité de tout le pays. Les Forces de Sécurité ne peuvent être disponibles pour maintenir l'ordre public, que si elles sont dégagées des opérations en cours. Ainsi les autorités administratives et politiques auront la possibilité de mener la campagne de pacification, par les meetings, et à travers les mass-média tant publics que privés. A cet effet, la sensibilisation au retour à la paix a déjà été entamée.

Les FAR souhaitent et feront tout ce qui est en leur pouvoir pour que le GTBE soit rapidement mis en place, afin qu'il puisse sortir le pays de ce marasme et relancer notre pays sur la voie de la réconciliation nationale et de la reconstruction de notre pays.

KO244138

Les FAR apprécient à leur juste valeur les efforts que déploient les Nations Unies, spécialement le Représentant Spécial du Secrétaire Général des Nations Unies, Son Excellence le Docteur Jacques Roger Bôch Booh et les Forces de la MINUAR spécialement son Commandant le Général-Major Romeo DALLAIRE, pour la mise en application de l'Accord de Paix d'ARUSHA, et leur demandent de continuer leurs actions de sécurité dans le pays.

Pour les Forces Armées Rwandaises

GATSINZI Marcel
Général de Brigade

